
Il- 4909 der Beilagen zu den Stenograrbischen Protokollen der; Nationalrates 

XIV. Gesetzgebungsperiode 

Nr.2/{S6 lJ 

1979 .. 03 .. 12 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. E. . MOSER I L.a.rt dS( 4.f 
und Genossen 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend Ausbau der Kaserne in Feldbach 

Die Unterbringung der Grundwehrdiener und der freiwillig 

verlängerten Grundwehrdiener, für die eine besondere Werbung 

stattgefunden hat, in der Von der Groebenkaserne Feldbach 

steht in erheblichem Widerspruch zu den einschlägigen Be

stimmungen. So müssen 10-Mann-Stuben mit 16 - 17 Soldaten 

belegt werden. Nur die Hälfte der Zimmerbewohner verfügt 

über eine Sitzgelegenheit und kann gleichzeitig an einern 

Tisch sitzen. Der Bürgermeister der Stadtgemeinde Feldbach 

will daher ein Grundstück, das unmittelbar an die Kaserne 

anschließt, für die Errichtung eines Mannschaftsobjektes 

zur Verfügung stellen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an .den Bundes

minister für Landesverteidigung folgende 

A n fra g e : 

1) Bestehen Möglichkeiten, die Überbelegung der Kaserne 

Feldbach in nächster Zeit zu mildern? 

2) Kann der im Zehnjahres-Ausbauprogramm vorgesehene Ausbau 

der Kaserne Feldbach vorgezogen werden; 

3) Wenn ja, wann ist mit dem Bau zu rechnen? 
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